## **Genialer Abend mit Viera Blech**

Der Musikzug Fredelsloh verpflichtete anlässlich des 25-Jährigen Jubiläums die Gruppe Viera Blech. Moderne Blasmusik aus Tirol, so kündigte sich die Gruppe selbst an.

Die Gäste bekamen von den äußerst liebenswürdigen und feierlaunigen Musikern Polka, Jazz, traditionelle Märsche, Jazz, Funk, Rock und Pop präsentiert. Es kam keine Langeweile auf und die Zeit verging wie im Fluge.

Den 7 studierten Musikern von Viera Blech merkte man die Freude und den Spaß den Sie auf der Bühne hatten, an

Mit einer Leichtigkeit wurden schwere Stücke mit ungeahnten Tonhöhen gespielt. Dies stellten die drei Trompeter Herbert Deutinger, Alexander Wartner und Manfred Lugger öfter unter Beweis.

Den anwesenden Vereins-Musikern und Gästen blieb immer wieder vor Staunen der Mund offen stehen.

Ein von Höhepunkten gespickter Abend so dass es einem schwer fällt etwas heraus zu nehmen. Wenn man doch etwas besonders erwähnen müsste, dann das zum Ende des Auftritts gespielte Michael Jackson Medley mit Alois Eberl als Solist. Oder "Pezi's Tenorhorn – Challenge" mit Peter Strele und "Farmer's Tuba" mit Josef Hofer als Solisten.

Selbst der für die Technik zuständige Wolfgang Brünoth hatte "sein" Tuba-Solo.

Es fehlen einem die Worte einen mit Superlativen geprägten Abend zu beschreiben. Was für ein toller und begeisternder Abend mit Viera Blech!

Bandleader, Schlagzeuger, Komponist, Arrangeur und Moderator Martin Scharnagl führte humorvoll durch den Abend.

Kommentare aus dem Internet von Gästen die den Abend besucht haben:

Vielen Dank für eure tolle Show!!!

Ihr habt genial gespielt und es hat einen riesen Spaß gemacht.

Danke für den coolen Abend! vier Stunden lang... Hut ab!

Der Abend war der Hammer!

Bin total begeistert ... Ihr wart super!!!

Hat sehr viel Spaß gemacht euch zuzuhören und anzusehen

Super klasse Vorstellung, wer nicht da war, hat was verpasst und kann sich ruhig ärgern.